



ボウリングで家族の笑顔がハイスコア

**6月22日は“ボウリングの日”**



キスケ株式会社（愛媛県松山市）が運営する KIT では、1861年6月22日に、長崎で初めてボウリングが伝わったのを記念して日本ボウリング場協会が制定した“ボウリングの日”。「ボウリングで家族の笑顔がハイスコア！！」を今年のテーマに全国の約800センターでイベントを実施する中で、KITでも無料ボウリング体験・バックヤードツアー・全日本チャンピオンの川添プロによるワンポイントレッスンなど、ご家族で体験してもらい、ボウリングの魅力やピンを倒す爽快感などを知ってもらう機会に繋がればという想いでイベントを開催致します。

**詳細情報【無料体験】**

- 場所：キスケBOX 3F KIT / 日時：2019年6月22日
- 11:00 ~ 12:00 ボウリングの裏側探検 ふれあいツアー
  - 13:00 ~ 18:00 ボウリング体験（小学生までのお客様2ゲーム無料）
  - 18:00 ~ 19:00 川添奨太プロによる、団体ワンポイントレッスン

**【本リリースに関するお問い合わせ先】**

〒790-0066 愛媛県松山市宮田町4番地 キスケBOX2F  
TEL 089-921-0133 FAX 089-921-0135  
お問い合わせ / 月～金 9:00～18:00  
キスケ株式会社 広報担当 川又 万友（かわまた まゆ）